
ASSINADA ORDEM DE SERVIÇO PARA INÍCIO DAS OBRAS DO CAMPO DO SANTA FELÍCIA

   

  

   O prefeito Airton Garcia assinou na tarde da última segunda-feira (21), a Ordem de Serviço
para o início das obras de recuperação e de construção de vestiário no Campo de Futebol do
Santa Felícia.

  

    

  

   O investimento será de R$ 604.509,49, sendo R$ 417.143,03 de emenda parlamentar do
deputado Jeferson Campos (PSB) e R$ 187.366,46 de contrapartida da Prefeitura de São
Carlos.

  

    

  

   O projeto começou em 2013, uma iniciativa do vereador Lucão Fernandes, atual presidente
da Câmara Municipal, porém como o município estava sem a Certidão Positiva com Efeitos de
Negativa de Débitos Relativos aos Tributos Federais – CPEN e a Dívida Ativa da União, o
recurso não pode ser repassado. “Quando o município recuperou a certidão por estar
adimplente, procuramos novamente o deputado Jeferson Campos e conseguimos R$ 417 mil
para a construção de um novo campo no Santa Felícia”, explicou Lucão Fernandes.
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   De acordo com Edson Ferraz, secretário de Esportes e Lazer, o equipamento esportivo vai
atender também os bairros Santa Angelina e São Carlos III. “Vai ser um grande espaço
esportivo, com vestiário e o campo receberá drenagem completa”, disse Ferraz.

  

    

  

   “A obra terá 7.100 m2, com gramado de 4.050 m2 e vestiário de 152 m2. O início dos
trabalhos está previsto para 4 de fevereiro e o prazo de conclusão é 180 dias”, garante
Reginaldo Peronti, secretário de Obras Públicas.

  

    

  

   Para o prefeito Airton Garcia as emendas são importantes e ajudam para que o município
possa recuperar espaços públicos e construir novas obras. “Temos que correr para não
perdemos um centavo. Hoje conseguimos equilíbrio financeiro, pagamos nossos fornecedores
em dia, os precatórios estão sendo recolhidos bem como os encargos trabalhistas.
Recuperamos nossa certidão, sendo que as instituições financeiras nos procuram oferecendo
crédito. Isto demonstra que há um diferencial em nosso município em relação ao controle
financeiro e orçamentário. Há muito a ser feito, mas com muito trabalho continuaremos
buscando novas emendas e novos investimentos para o nosso município”, finaliza Airton
Garcia.

  

    

  

   (22/01/2019)
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